

Dr. Urs Hofmann



Urs Hofmann ist seit 2009 Mitglied des Regierungsrats (Kantonsregierung) des Kantons Aargau. Er steht dem Departement Inneres und Volkswirtschaft vor und präsidierte die Aargauer Kantonsregierung im Jahr 2011 als Landammann.

Urs Hofmann ist Mitglied der SP und bekleidete während seines politischen Werdegangs sowohl das Amt des Vize-Stadtpräsidenten von Aarau als auch des Präsidenten des Grossen Rats des Kantons Aargau. 1999 wurde er in den schweizerischen Nationalrat gewählt, dem er bis zu seiner Wahl als Regierungsrat angehörte. Urs Hofmann ist promovierter Jurist und besitzt das Anwalts- und Notariatspatent.

[Demokratiekonferenz 2013: Programm](#)

[Demokratiekonferenz 2013: ReferentInnen](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Hintergrund](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Öffentliche Podiumsdiskussion](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Livestream](#)

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/informieren/beteiligung-staerken/vernetzen/demokratiekonferenz-2013/referentinnen/urs-hofmann>

